

{besps}secretariageneral29082014|width=215|height=161{/besps}

El miércoles 27 de agosto pasadas las 13:30 hs., el Intendente Juan Carlos Gasparini recibió al Defensor del Pueblo de la provincia de Buenos Aires Carlos Bonicatto. Gasparini habló en vivo por AM Radio Provincia, en el programa "La hora del Defensor" que conduce Bonicatto, desde el estudio móvil de la radio que se ubicó en la puerta del palacio municipal.

Durante la jornada, se llevaron a cabo distintas actividades, realizadas por diferentes áreas de la Defensoría del Pueblo. En horario matutino, se efectuó la visita del grupo de gestión e inclusión social en la escuela secundaria N° 4 y en la escuela primaria N° 1, ambas ubicadas en calle Alsina esquina Belgrano.

En el salón de usos múltiples de la Biblioteca Popular Esteban Echeverría desde las 10:00 hs., se brindó una disertación sobre los derechos de las personas con discapacidad, que estuvo a cargo del director ejecutivo del área discapacidad, Sergio Nahabetian. Se habló del certificado único de discapacidad (CUD) y los beneficios que a través de este certificado se pueden lograr.

También fueron atendidas las inquietudes y consultas de los ciudadanos de esta localidad, que se acercaron al gazebo ubicado al lado del móvil de la radio, donde se recepcionaron reclamos y se evacuaron dudas.

Cabe destacar que también hablaron por la radio el Secretario General del municipio José Luis Horna y la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo.

Alumnos y docentes de la escuela especial N° 501 y de la escuela N° 2,

Gasparini recibió al Defensor del Pueblo de la provincia de Buenos Aires

Escrito por Administrador

Viernes, 29 de Agosto de 2014 00:00

visitaron el móvil de la radio debido a que están realizando un taller de radio para fomentar la integración y la alfabetización. Emisoras de radio de esta ciudad retransmitieron en vivo lo que acontecía en esta importante visita del Defensor del Pueblo a Roque Pérez.

Por su parte, Roque Pérez fue la primera localidad del interior de la provincia de Buenos Aires desde donde se emitió "La hora del Defensor" por AM 1270.